

Schierwaldenrather feiern Kirmes: Freitagstete, Königsball und Fröhschoppen.

## Strahlende Majestäten beim Festzug



Parade in Schierwaldenrath: Die Protagonisten gaben dabei ein gutes Bild ab. Foto: Heinz-Josef Schlicher

**GANGELT-SCHIERWALDENRATH** Die Schierwaldenrather haben ein prächtiges Kirmeswochenende erlebt. Dabei standen das Königspaar Markus und Laura Dahlmanns und auch das Prinzenpaar Maik Frenken und Roxanne Fath im Mittelpunkt der Feiern. Ausrichter Kirmes war die St.-Joachim-Schützenbruderschaft.

Die Jugendgruppe „Keller Schierwaldenrath“ hatte die Freitagstete organisiert, bei der die jüngeren Kirmesgäste auf ihre Kosten kamen. Am Samstag fand dann der gut besuchte Königsball statt, der musikalisch von der Band Easy untermalt wurde.

Der Spielmannszug Schierwaldenrath, der Musikverein Schierwaldenrath und das Trommler- und Pfeiferkorps Bocket spielten am Sonntag beim Festumzug auf. Die vielen Zuschauer bewunderten dabei das strahlende Königspaar Markus und Laura Dahlmanns genauso wie das fröhliche Prinzenpaar Maik Frenken und Roxanne Fath.

Nach dem Schützenumzug legten die Majestäten im Festzelt einen eleganten Walzer auf das Parkett. Anschließend stellten die St.-Joachim-Schützen den Maibaum auf dem Dorfplatz auf, der zuvor von vielen Kindern prächtig geschmückt worden war. Ein Fröhschoppen rundete ein gelungenes Kirmeswochenende ab. (red)